



convocation devant le tribunal correctionnel

Par **skorpionne**, le **26/11/2011** à **15:32**

Bonjour,

J'ai reçu aujourd'hui un courrier en AR, pour une convocation devant le tribunal correctionnel. Apparemment c'est à la demande du tribunal correctionnel de Toulouse, ville où j'ai vécu pendant plusieurs années et que j'ai quitté il y a 3 ans.

apparemment c'est le service Penal.

Je suis très inquiète, car je ne vois pas ce que l'on peut me reprocher!

Quand j'appellerai l'huissier de justice, est-il dans l'obligation de me dire de quoi il s'agit? , et le fait que se soit une telle convocation, est-ce forcément grave?? , je panique un peu!!

Merci de m'éclaircir ,,

Je vous remercie d'avance pour votre réponse.